

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Martes, 28 de junio de 2022

El Gobierno de Asturias impulsa la primera iniciativa turística basada en la pesca

- El proyecto permite al armador compaginar su actividad profesional con la oferta deportiva
- El Ejecutivo ha destinado 2,8 millones en ayudas para 141 iniciativas de empresas privadas, entidades locales y organizaciones sin ánimo de lucro en 2014-2022

El Gobierno de Asturias ha impulsado la primera iniciativa turística basada en la pesca que se pone en marcha en el Principado al apoyar con 2.372 euros la iniciativa del armador Nicolás Llamazares, que ha decidido compaginar su actividad profesional con el turismo y que supondrá una inversión global de 4.745 euros. Este mismo armador ya puso en marcha en 2018 un complejo de ocho apartamentos rurales.

El nuevo proyecto se centra en ofrecer salidas a pescar en la embarcación, al tiempo que mantiene la actividad profesional. De este modo, se revalorizan los recursos pesqueros y el conocimiento del trabajo en el mar y se difunden los oficios tradicionales, lo que contribuye a lograr un relevo generacional para el sector pesquero.

El Principado ha destinado 182.357 euros en ayudas a los dos proyectos impulsados por este armador, que han movilizado más de 512.000 euros en total. El director general de Pesca Marítima, Francisco González, junto con el coordinador de la Red Española de Grupos de Pesca (REGP), José María Solano, y el alcalde de Tineo y presidente del grupo de Desarrollo Rural Valle del Ese-Entrecabos, José Ramón Feito, ha visitado hoy las instalaciones de turismo rural ubicadas en Oviñana que acogen estas iniciativas.

González ha recordado que el respaldo a la diversificación es uno de los objetivos recogidos en la Estrategia para el Sector Pesquero 2021-2030. "Apoyamos estas proyectos de turismo pesquero o marinero, ya que cuentan con un enorme potencial de crecimiento y nuevas vías de ingresos, empleo estable y complementario a la actividad extractiva, así como un mayor dinamismo que permite mejorar la calidad de vida en las zonas costeras", ha explicado.

La dirección general también ha apoyado en Cudillero otro proyecto de turismo rural con 126.417 euros para na inversión global de más de



252.000 euros. Esta iniciativa ha permitido la transformación de una vivienda unifamiliar en tres apartamentos turísticos.

Estas actuaciones dan soporte al tejido productivo y social y han contado con financiación del Fondo Europeo Marítimo y de Pesca (FEMP). En el periodo 2014-2022, el Gobierno de Asturias ha destinado 2,8 millones el desarrollo de 141 iniciativas de empresas privadas, entidades locales y organizaciones sin ánimo de lucro.